28

Évangile selon Saint Jean 13, 1-15

Avant la fête de la Pâque, sachant que l'heure était venue pour lui de passer de ce monde à son Père, Jésus, ayant aimé les siens qui étaient dans le monde, les aima jusqu'au bout. Au cours du repas, alors que le diable a déjà mis dans le cœur de Judas, fils de Simon l'Iscariote, l'intention de le livrer, Jésus, sachant que le Père a tout remis entre ses mains, qu'il est sorti de Dieu et qu'il s'en va vers Dieu, se lève de table, dépose son vêtement, et prend un linge qu'il se noue à la ceinture; puis il verse de l'eau dans un bassin. Alors il se mit à laver les pieds des disciples et à les essuyer avec le linge qu'il avait à la ceinture. Il arrive donc à Simon-Pierre, qui lui dit: «C'est toi, Seigneur, qui me laves les pieds?» Jésus lui répondit : « Ce que je veux faire, tu ne le sais pas maintenant ; plus tard tu comprendras. » Pierre lui dit : « Tu ne me laveras pas les pieds; non, jamais!» Jésus lui répondit : «Si je ne te lave pas, tu n'auras pas de part avec moi. » Simon-Pierre lui dit: «Alors, Seigneur, pas seulement les pieds, mais aussi les mains et la tête!» Jésus lui dit : « Quand on vient de prendre un bain, on n'a pas besoin de se laver, sinon les pieds : on est pur tout entier. Vous-mêmes, vous êtes purs, mais non pas tous. » Il savait bien qui allait le livrer; et c'est pourquoi il disait : « Vous n'êtes pas tous purs. » Quand il leur eut lavé les pieds, il reprit son vêtement, se remit à table et leur dit : «Comprenez-vous ce que je viens de faire pour vous? Vous m'appelez "Maître" et "Seigneur", et vous avez raison, car vraiment je le suis. Si donc moi, le Seigneur et le Maître, je vous ai lavé les pieds, vous aussi, vous devez vous laver les pieds les uns aux autres. C'est un exemple que je vous ai donné afin que vous fassiez, vous aussi, comme j'ai fait pour vous.»

- Acclamons la Parole de Dieu.

Textes liturgiques © AELF, Paris

JEUDI SAINT

Faire fructifier l'amitié

L'amitié, c'est avoir de l'affection pour quelqu'un et c'est réciproque. Nous avons du respect pour cette personne, nous l'aidons, l'écoutons, jouons avec elle, partageons ses goûts, ses loisirs, un sport et aimons bien être avec elle. Quand nous pratiquons du sport avec un ou une amie, nous sommes souvent plus fort ensemble et nous nous consolons dans les défaites.

Défi de la journée

Envoyons une belle lettre ou un beau dessin ou à un ou une de nos amis pour lui montrer notre amitié.

Seigneur, je Te rends grâce pour tous les amis qui m'entourent.

Merci de les mettre sur ma route.

Fais que ces amitiés grandissent dans la vérité et la transparence sous ton regard.

Que les chemins de mes amis et le mien m'enrichissent et m'aident à progresser dans ma vie de tous les jours.

Père Ludovic Lécuru (1963-...)



20